

Carnicer, contrario a la supresión de partidos judiciales

TERUEL. El presidente del Consejo General de la Abogacía Española, el zaragozano Carlos Carnicer, expresó ayer en Teruel su rechazo a la supresión de partidos judiciales, una idea que baraja el Ministerio de Justicia. Carnicer, que presidió el acto de incorporación de 6 nuevos abogados al Colegio de Teruel, dijo que la medida alejará la Justicia de los ciudadanos y de los profesionales y que tras ella se encuentran los recortes económicos. El decano de los abogados turolenses, Manuel Gómez Palmeiro, destacó la cercanía de los letrados a los ciudadanos.



Un momento del acto de incorporación de abogados al Colegio, M. A. M.